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EXM°. SR. PRESIDENTE DA CAIVIARA MUNICIPAL DE RIBEIRAO-PERNAMBUCO

REQUERIMENTO N° 017/2024

0 Vereador Jos6 Rildo do Nascimen¢o, no uso de suas atribuig6e§ parlamentares venho
por meio deste requerimento, requerer a transfefencia do ponto de mqtotaxi, da praga Elizeu
Lins de Andrade para   a entrada do  Novo Atacarejo,  que a entrada qo Atacarejo tern sido
urn local de grande fluxo de motocicletas, especialmente nos horariqs de pico.  No entanto,
a   ausencia   de   urn   ponto   especjfico   para   estacionamento   de  hotos   tern   causado
congestionamentos e situae6es de risco para os motociclistas e demiis usuarios da via

JUSTIFICA

Nesse   sentido,    solicito    respeitosamente   que   seja   estudada    a   viabilidade   e
implementagao de urn ponto de mototaxi devidamente sinalizado e adequado a entrada do
Atacarejo,  visando  garantir  a  seguranga  e  fluidez  do  trafego  local  |essaltamos  que  essa
medida   nao  apenas  contribuira  para  a  organizaeao  do  transito,  imas  tambem   para  a
seguranga dos cidadaos que utilizam esse estabelecimento comercia,I com frequencia.

Desta forma,  conclamamos  aos  llustres  Pares  que  comp6em  esta lcasa  Legislativa  pela

aprovagao do presente pleito.

Ribeirao,  15 de maio de 2024.

Jos6 Ril
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